



Óscar Cedillo

“Faltan nombres en el expediente de los 43 de Ayotzinapa”

CONTRASEÑA

ÓSCAR CEDILLO



@Congiocedillo

Faltan nombres en expediente de los 43

En las imputaciones que presentó ante el juez Marco Antonio Fuerte Tapia, la Fiscalía General de la República se ha preocupado por involucrar también a un grupo de ex funcionarios que presuntamente ayudaron a Jesús Murillo Karam a construir la *verdad histórica*, pero ha ‘olvidado’ mencionar a quienes contribuyeron a sostenerla. Quizá... quizá porque varios participan en la 4T actualmente.

Por ejemplo, no hay forma de que la línea iniciada por el ex procurador hidalguense se hubiera sostenido durante casi ocho años sin la labor de su relevo en la entonces PGR, Arely Gómez, y sobre todo, sin la actuación en su periodo como subprocurador de Derechos Humanos, de Eber Omar Betanzos, quien tomó las riendas de las indagatorias desde el 5 de noviembre de 2015, esto para limpiar, según se recuerda, la imagen del Ejército y mantener ‘a raya’ al Grupo Interdisciplinario de Expertos Independientes (GIEI).

Arely Gómez es en la actualidad contralora del Poder Judi-

cial de la Federación, posición estratégica desde la que supervisa el manejo de los recursos asignados a, entre otros, ministros, magistrados y jueces; posición de influencia importante cuando se trata de judicializar causas penales.

Eber Betanzos es el actual titular de la Unidad Técnica de la Auditoría Superior de la Federación... a decir de muchos, el asesor más cercano al auditor superior, David Colmenares. Y luego, con capacidad para mantener ‘sin observación’ más de 18 mil millones de pesos que el Poder Judicial mantiene guardados en fideicomisos que deberían ser de beneficio para sus integrantes.

Así, de acuerdo con versiones internas, Betanzos ha adquirido una posición fundamental en la relación de la ASF con la FGR, especialmente en la selección de los expedientes que se tienen que denunciar ante la Fiscalía Especializada en el Combate a la Corrupción. Nada pasa por la Unidad de Asuntos Jurídicos de la Auditoría sin antes tener una revisión de la Unidad



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

MILENIO

PP-2

22/08/2022

ARTÍCULOS Y
COLUMNAS

Técnica y, por supuesto, del Ministerio Público. En la glorieta de Insurgentes.

Palabras clave

El vínculo es útil y poderoso para con-

trolar las denuncias sobre funcionarios públicos, por lo que difícilmente se mencionará a este par de personajes en las audiencias de las que seremos testigos en los días por venir. A diferencia de otros nombres, que extrañamente

fueron expuestos en la primera ronda. Qué cosa tan rara. ■

Quizá... quizá porque varios participan en la 4T actualmente